

IWO

Sukseskan Program TMMD Ke-123, Kodim 1310 Bitung Libatkan 150 Personil

Abdul Halik Harun - BITUNG.IWO.OR.ID

Feb 19, 2025 - 16:40



Upacara pembukaan TMMD Ke-123 Tahun 2025 Kodim 1310 Bitung fi lapangan upacara Kantor Walikota Bitung



BITUNG - TMMD Ke-123 Kodim 1310 Bitung resmi di buka Upacara pembukaan digelar di Lapangan upacara Kantor Walikota Bitung, Selasa (19/02/2025).

Pelaksanaan kegiatan yang akan digelar 30 hari, di mulai hari ini 19 Februari, menyasar program pembangunan fisik maupun non fisik. Dengan melibatkan 150 personil dari unsur TNI dan sejumlah personil Polri.

Hal itu disampaikan Dandim 1310 Bitung Letkol Czi Hanif Tupen ST. MIP dalam konprensi Pers bersama Media Mitra usai upacara pembukaan yang dihadiri langsung Danrem 131/Santiago, Bigjen TNI Martin Susilo M Turnip, Asisten I Pemkot Bitung Forsman Dandel S.Sos. Kajari Bitung, Dr.Yadin SH. MH.dan tamu undangan lainnya.

Dandim menjelaskan ada Sebanyak 150 personil dari berbagai Satuan TNI diterjunkan untuk mensukseskan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-123 tahun 2025 yang akan dilaksanakan selama 30 hari kedepan.

Program TMMD tahun ini lanjutnya memiliki dua agenda utama yakni pembangunan fisik dan nonfisik. Dimana Sasaran fisik pembangunan badan jalan sepanjang 3.000 meter dengan lebar jalan 6 meter, Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) dan program manunggal air yang dilaksanakan di tiga titik yakni Kelurahan Girian Permai, Kelurahan Girian Indah dan Kelurahan Tandurusa.

" Selain itu, ada juga program rehabilitasi panti asuhan, Program penghijauan dengan menanam 1.000 bibit pohon yang akan di tanam di sekitar lokasi TMMD dan penyuluhan wawasan kebangsaan, ideologi dan informasi mengenai penerimaan prajurit TNI." Pungkasnya

Sementara, Danrem 131/Santiago, Bigjen TNI Martin Susilo M Turnip, menambahkan, program TMMD itu dilaksanakan secara bertahap secara per Triwulan. Di Kota Bitung kata dia adalah tahap pertama dan tahap selanjutnya akan digelar di sejumlah daerah di Sulawesi Utara

" TMMD dilaksanakan per Triwulan, Triwulan pertama Kodim 1310 Bitung,

kemudian triwulan berikutnya Kodim Sangihe, selanjutnya adalah Kodim berikutnya. Ini program TNI dan TNI AD yang dilaksanakan secara berkesinambungan," singkat Danrem

Usai pembukaan, Danrem dan Dandim meninjau lokasi pelaksanaan TMMD, yakni Kelurahan Girian Indah. Di lokasi ini Danrem dan Dandim meninjau titik awal pembangunan jalan serta RTLH. (Ah)